



Reforma judicial podría comenzar a discutirse el 8 de septiembre: Monreal



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, señaló que la reforma al Poder Judicial podría comenzar a discutirse este domingo en comisiones del Senado. La imagen, del 4 de septiembre de 2024. Foto Luis Castillo

Ciudad de México. El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, señaló que la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) podría comenzar a discutirse este domingo en comisiones del Senado de la República, para votarse en el pleno el martes o el miércoles, al tiempo que enfatizó que no procede ningún recurso jurídico contra este proceso legislativo.

En un mensaje en video a través de sus redes sociales, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro, señaló que esta "ha sido una semana azarosa, pesada, compleja, por la aprobación de una de las reformas más profundas que México ha experimentado y que está en proceso de conclusión".

Luego de recordar que la Cámara de Diputados ya aprobó el mencionado proyecto por mayoría calificada, indicó que la minuta "ahora se encuentra en el Senado y al parecer el domingo comienza la discusión en las comisiones dictaminadoras, después irá al pleno el martes y podría (ser) que el martes o el miércoles darían la votación".

Monreal subrayó que "no procede ningún recurso en contra de la reforma constitucional: no procede el amparo, no procede la suspensión", y que "nadie debe de sentirse engañado, nadie puede sentirse ofendido, porque con esta propuesta fuimos a las urnas y la gente nos otorgó la facultad de reformar la Constitución".

Reforma judicial podría comenzar a discutirse el 8 de septiembre: Monreal (msn.com)